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                                                                     VERBALE N°51

SEDUTA DEL 03.11.2023

(Redatto ai sensi dell’art. 32 Regolamento del Consiglio Comunale)

L’anno  2023 (duemilaventitré) il giorno  3 (tre) del mese di Novembre , la Commissione

Cultura  e  Sport  è  convocata  in  presenza  secondo  quanto  previsto  dal  Dispongo  del

Presidente del Consiglio Comunale Prot. n° 109985 del 31 marzo 2022 e, secondo quanto

previsto dall’art. 23 del Regolamento del Consiglio Comunale, in sede referente

con il seguente ordine del giorno:

� Comunicazioni del Presidente;

� Sopralluogo  presso  Eurocalcio  Firenze  A.S.D.  Via  dell’Olmatello  2/2  –  Firenze  ed

illustrazione della programmazione sportiva della Società da parte dei vertici competenti;

� Varie ed eventuali;

Per la segreteria della Commissione 5 è presente Debora Novelli.

Redige un sintetico processo di verbale Debora Novelli

Al sopralluogo sono presenti i  vertici  competenti e rappresentanti  la Società  Eurocalcio

Firenze A.S.D. .

Il Presidente Giorgetti mediante appello accerta la presenza delle Consigliere  e dei

Consiglieri:

Commissione 5

CONSIGLIERE ORARIO INIZIO

PRESENZA

ORARIO FINE

PRESENZA

FIRMA

Presidente
Fabio Giorgetti

11:00 12:10

Vicepresidente 
Federico Bussolin

ASSENTE ASSENTE

Draghi Alessandro 
Emanuele

ASSENTE ASSENTE

De Blasi Roberto ASSENTE ASSENTE

Di Puccio Stefano 11:00 12:03
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Fratini Massimo ASSENTE ASSENTE

Felleca Barbara 11:01 12:03

Moro Bundu Antonella ASSENTE ASSENTE

Rufilli Mirco ASSENTE ASSENTE

Francesco Pastorelli 11:20 12:10

Luca Santarelli ASSENTE ASSENTE

Massimo Sabatini 11:15 12:10

  

CONSIGLIERE IN

SOSTITUZIONE

DI

ORARIO

INIZIO

PRESENZA

ORARIO

FINE

PRESENZA

FIRMA

Conti Rufilli 11:00

Cellai Draghi 11:00

Masi De Blasi 11:00

Innocenti Fratini ASSENTE ASSENTE

Il Presidente Giorgetti da avvio alla seduta alle ore 11:10.

 Il Presidente Giorgetti  illustra l’ordine del giorno ovvero il sopralluogo presso l’impianto 

sportivo Eurocalcio Firenze A.S.D. all’ Olmatello. Introduce il Presidente Luigi Russo e propone di 

iniziare con un giro all’esterno dell’impianto e poi all’interno dello stesso. L’impianto sportivo in 

oggetto è un impianto particolare per la zona in cui si trova tuttavia nella stessa zona ci sono altri 

impianti sportivi. Nell’impianto il presidente gestisce 6 squadre, con lo spirito dell’integrazione e di

far giocare tutti i ragazzi. Non è facile farlo. Inoltre altra criticità è la mancanza di posti per 

parcheggiare, in concomitanza con piscina e pallavolo  che sabato e domenica o quando vengono 

svolte attività sportive, ci sono sempre mezzi che sostano continuamente togliendo posti auto ai 

genitori che accompagnano i figli e di questo il Presidente lo ha fatto presente all’Assessore 

Giorgetti il quale ha dato la sua disponibilità post commissione per mandare i tecnici ai fini di 

risolvere la criticità.

Alle ore 11:15 arriva il Consigliere Sabatini

Alle ore 11:20 arriva il Consigliere Pastorelli

Il Presidente Giorgetti dà poi la parola a Luigi Russo che illustra l’impianto con le sue 

caratteristiche e criticità, l’impegno personale nel fare dello sport, soprattutto il calcio, un modo per 
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dare la possibilità a tutti i ragazzi di fare sport senza guardare ai risultati. Interviene il Presidente 

Giorgetti per dire che il risultato non va guardato ma va inserito nel sistema calcio per spiegare che 

la perdita con numerosi goal va ad incattivire l’avversario. Per la scuola calcio ancora non sono 

state tolte le classifiche.

Interviene il Consigliere Di Puccio per dire che al contrario nel rugby fare punti significa onorare 

l’avversario, non c’è l’umiliazione. Si apre un piccolo dibattito sull’andamento delle partite in 

campo e le reazioni in caso di perdita con troppi goal soprattutto nelle giovanili.

Secondo il Presidente Giorgetti , a differenza delle squadre dei trent’enni, soprattutto nelle 

categorie giovanili o nelle scuole calcio bisognerebbe avere altre tutele ai fini di dare un certo 

insegnamento ai bambini e ai ragazzi, in un’età in cui si sentono insicuri.

Il Presidente Russo propone i campionati federativi per ovviare al problema della competitività ma nei 

campionatisi tiene conto appunto dei risultati che creano differenze. 

Interviene il Consigliere Sabatini per dire che le strutture sportive , ovvero gli ambienti tutti dell’impianto,  

già di per sé creano le differenze tra campionati, conta l’impianto e le condizioni in cui versa.

Il Presidente Giorgetti chiede al Presidente Russo che tipologia di inquadramento giuridico ha la Società e 

che visione l’amministrazione ha dato a lui dell’impianto stesso.

Il Presidente Russo dice che alcuni lavori (palazzina, spogliatoi e campo sintetico) devono ancora essere 

iniziati. Nel frattempo il Presidente Russo  si è occupato di fare alcuni interventi e piccoli lavori di 

manutenzione lui stesso.

Si apre un piccolo dibattito tra i Consiglieri, il Presidente Giorgetti e il Presidente Russo per avere notizie sul

tipico di contratto in gestione ad oggi(che è  un contratto di custodia)  cosa è a carico del Comune e cosa a 

suo carico. La manutenzione ordinaria è a suo carico la straordinaria a carico del Comune; l’impianto ha però

evidenti problemi di messa a norma. Le squadre che giocano non pagano e introita solo con biglietteria dei 

tornei, affitto ogni tanto del campo a cinque,  donazioni. Non hanno contributi.

Il Presidente Giorgetti fa il punto sulle criticità dell’impianto.Si apre un piccolo dibattito tra i consiglieri 

per le risorse da investire sull’impianto.

Continua il sopralluogo negli ambienti interni dell’impianto, gli spogliatoi. Gli impianti di riscaldamento non

funzionano e le caldaie sono smontate.

Terminato il sopralluogo il Presidente Giorgetti ringrazia i Consiglieri e il Presidente Russo per la 

disponibilità e  dichiara terminata la seduta alle ore 12:10.

Alla seduta hanno partecipato i seguenti consiglieri:

Commissione 5

CONSIGLIERE ORARIO INIZIO

PRESENZA

ORARIO FINE

PRESENZA

FIRMA

Presidente
Fabio Giorgetti

11:00 12:10

Vicepresidente ASSENTE ASSENTE
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Federico Bussolin

Draghi Alessandro 
Emanuele

ASSENTE ASSENTE

De Blasi Roberto ASSENTE ASSENTE

Di Puccio Stefano 11:00 12:03

Fratini Massimo ASSENTE ASSENTE

Felleca Barbara 11:01 12:03

Moro Bundu Antonella ASSENTE ASSENTE

Rufilli Mirco ASSENTE ASSENTE

Francesco Pastorelli 11:20 12:10

Luca Santarelli ASSENTE ASSENTE

Massimo Sabatini 11:15 12:10

CONSIGLIERE IN

SOSTITUZIONE

DI

ORARIO

INIZIO

PRESENZA

ORARIO

FINE

PRESENZA

FIRMA

Conti Rufilli 11:00 12:10

Cellai Draghi 11:00 12.10

Masi De Blasi 11:00 12.10

Innocenti Fratini ASSENTE ASSENTE

Verbale letto approvato e sottoscritto nella seduta del 18.04.2024                                                                 

La Segretaria

Debora Novelli  Il Presidente

                                               Fabio Giorgetti                             
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